

西栗倉小学校だより

九月十一日、幼小中の合同運動会が行われました。一年生もたくさんの方に参加し、あたたかい声援を受けました。

・ムシムシたんけんたいでさる」までみんなに見てもらつてから「もくねどれた」とがうれしかったです。

(はや音)

・おどりで手をしつかり上げることを氣をつかました。たぐさんのはく氣をつかました。わざの「やあー」も大きな声を出しました。

(こやつへじ太)

・おひつの虫の時、本とうの虫みたいになりました。

(たかひさ)

・リレーで「一人もぬかす」とができて、赤が一いになつた」とがうれしかつたです。

(なな)

・つなひきで力いつぱりつなをひっぱつたり一回ともかてて、といふ点がいづぱりふえました。

(ひづ)

・ムシムシたんけんたいでわらしょはドキドキしたけど上手におどれたので、じぶんでもす「」と思ひました。

(わわか)

・おひつの「やあー」が大きな声で聞えました。

・おどりでポンポンをもつ手をまちがえないようにしました。(大き)



西栗倉中学校だより

合同運動会

合同運動会実行委員長 宮崎 夏樹

運動会に向けて短い時間の中、団結し、一生懸命練習しました。まず、全校で行った「ソーラン」は三年生を中

・ムシムシたんけんたいで手をしつかりのぼす」とを氣をつけたら、きれいにおひれました。たぐさんのはく手がうれしかつたです。

(あや)

・おひつの勝手を思いつきれりにふりました。

(さん一)

・リレーを力いつぱいがんばりました。バトンをもつ手を気をつけました。

(つばさ)

・つなひき 小林 ひろか
えもひきしました。さじょう青組に
かってうれしかつたです。その時は思
いつきりひっぱりました。つぎに赤組
としました。赤組は青組よりも強くて、
ひっぱる時に手がいたくて赤くなりま
した。赤組は強かったです。出る前に、

(なな)

・中学生の黄組のお兄ちゃんが、「おしおを下げてひっぱれば手に力が入る。」と叫いていました。わたしはおしおを下げてひっぱつました。だからかしまして、じぶんでもす「」と思ひました。

(ひづ)

・と聞いていました。わたしはおしおを下げてひっぱつました。だからかしまして、じぶんでもす「」と思ひました。

(わわか)

・おひつの「やあー」が大きな声で聞えました。

(ゆう太)

・おどりでポンポンをもつ手をまちがえないようにしました。(大き)

ランでは太鼓をたたべことができ、うれしかつたです。
来年は、けがに気をつけて、最後の運動会を精一杯がんばり、楽しみたいです。

3年 宮崎 純樹
始めは、ソーランとかダンスがひら
なるのか心配だったけど、夏休みから
3年ががんばって成功させることができた。僕たちの色は優勝できなかつたけど、みんな一つになつて一生懸命がんばつたと思う。

3年 平田沙也香
練習はずいぶん大変だったけど、先輩にソーランの踊りをていねいに教えてもらつて、うまくできたと思います。声も自分なりに田しました。とてもいい運動会ができてよかったです。いい思い出になりました。

ソーラン

